

# HORAIRES PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES (DU 21 FÉVRIER AU 8 MARS)

LUNDI - SAMEDI

DIMANCHE

9H30 MESSE

11H00 MESSE

17H00 VÉPRES

17H30 MESSE

18H30 CHAPELET

18H30 MESSE

19H30 MESSE

17H-18H ADORATION CONFÉSSIONS ACCUEIL PAR UN PRÊTRE

18H00 CHAPELET

18H30 MESSE

## ANNONCES



### DEVENEZ MÉCÈNES DU PROJET DES FENÊTRES BIBLIQUES À LA CHAPELLE DU LYCÉE MONTAIGNE

Avec le soutien de la paroisse, nous ouvrons les 6 fenêtres murées de la chapelle sur un décor biblique en trompe l'œil inspiré du jardin du Luxembourg, et créons 3 ensembles statuaires bibliques ayant des jeunes de l'aumônerie pour modèles.



Nous avons besoin de lever **20 000€ pour financer la réalisation des 4 fenêtres bibliques restantes et des 2 dernières sculptures.** Votre don peut être défiscalisable à hauteur de 66 % (don via le QR Code). Merci pour votre soutien !

### INSCRIVEZ-VOUS VITE AU PÈLERINAGE INTERGÉNÉRATIONNEL EN BRETAGNE

**Voyage du 15 au 17 mai 2026 (Ascension).**

**Au programme :** Ste Anne d'Auray, St Yves de Tréguier, les menhirs de Carnac, les abbayes de Kergonan, le fort de Penthièvre... Le voyage s'effectuera en train puis en car. *Places limitées.*



→ **Pour les adultes :** **coût : 495€ (suppl. pour chambre individuelle).** Pour s'inscrire, merci de remplir le bulletin d'inscription (à télécharger via le QR Code ou disponible au fond de l'église), et à envoyer au plus vite par mail à communication.ndchamps@gmail.com

→ **Pour les jeunes :** **coût en fonction du quotient familial entre 210€ et 375€ (infos sur le site de la paroisse).**

Pour inscrire votre enfant, merci d'envoyer un mail à polejeunes.ndc@gmail.com

### BÉNÉVOLES POUR HIVER SOLIDAIRE

Pour la 15ème année, Hiver Solidaire revient à Notre-Dame Des Champs ! Du 5 janvier au 22 mars 2026, cinq sans-abris seront accueillis dans les locaux de la paroisse.



Chacun de vous peut y participer en venant : apporter et partager un petit-déjeuner, apporter et/ou partager un dîner, dîner et passer la nuit. Scannez le QR Code avec votre téléphone pour vous inscrire et choisir votre/vos disponibilité(s), ou consultez le site de la paroisse. Contactez [hiversolidairendc21@gmail.com](mailto:hiversolidairendc21@gmail.com) pour plus d'informations.

### PARCOURS ALPHA COUPLES DU 11 MARS AU 6 MAI

Ce parcours s'adresse à tous les couples ayant au moins 5 ans de vie commune qu'il leur propose de renouveler grâce à une série de 7 soirées : dîners aux chandelles (réalisés par un chef), topos et échanges au sein du couple **Dates : 7 mercredis soirs à 20h15 : les 11/03, 18/03, 25/03, 01/04, 08/04, 15/04 et 06/05.** **Inscription :** 07 70 56 04 45 - [alphacouple.ndc@gmail.com](mailto:alphacouple.ndc@gmail.com) (PAF de 70€ / pers).



NOTRE-DAME DES CHAMPS

## FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

DU 22 FÉVRIER AU 7 MARS 2026

### Accompagner un catéchumène

La première fois qu'on m'a demandé d'accompagner un catéchumène, je me suis senti à la fois appelée et toute petite : je me disais que j'allais être responsable de sa foi, que je devais être « parfaite » dans la transmission. C'était oublier que nous ne sommes pas deux dans cette démarche, mais trois : Dieu est avec nous et il pallie nos faiblesses.

Accompagner un catéchumène, ce n'est pas lui transmettre notre foi : Si quelqu'un vient frapper à la porte de l'Église, c'est qu'il est déjà en chemin. Notre rôle est de suivre ce chemin avec lui, d'être disponible à ses questionnements même si nous n'avons pas toutes les réponses, parfois aussi de chercher ces réponses ensemble.

C'est un chemin de partage qui nous oblige à revenir sur des rites, des actions, des notions (comme la Trinité) qui sont tellement ancrées dans notre vie de chrétien que nous ne leur donnons plus l'attention nécessaire. Cela fait grandir la foi du catéchumène et de son accompagnateur.

Anne Vauthrin, accompagnatrice bénévole du groupe Saint Jean-Baptiste

## CALENDRIER

LUNDI 23 FÉVRIER

SAINT POLYCARPE, ÉVÊQUE ET MARTYR

SAMEDI 27 FÉVRIER

SAINT GRÉGOIRE DE NAREK, ABBÉ ET DOCTEUR DE L'ÉGLISE

MERCREDI 4 MARS

SAINT CASIMIR

SAMEDI 7 MARS

SAINTE PERPÉTUE ET SAINTE FÉLICITÉ, MARTYRES

## TRAVAUX

Bonne nouvelle : la ville de Paris a installé un échafaudage au niveau du transept (lieu de départ du premier incendie criminel de cet été). Le but est de réparer le mur et de le nettoyer. Deux échafaudages sont installés, le premier dans la chapelle de la Vierge Marie, pour restaurer la peinture de la niche (le travail est terminé) et le second dans la chapelle de saint Denys, pour restaurer le mur de cet autel. Aussi les autels de sainte Geneviève et saint Denys seront restaurés (nettoyage de la pierre).

Depuis lundi dernier, la mise en place du chantier de la restauration de la façade a débuté par l'installation des palissades du chantier, à partir de ce lundi ce sera l'installation de la base vie du chantier, et dans deux semaines aura lieu le montage de l'échafaudage. À la fin de l'installation (environ un mois), la restauration de la façade commencera et se terminera (normalement) fin août.

### ZOOM SUR : L'APPEL DÉCISIF DES CATÉCHUMÈNES ADULTES - SAMEDI 21 FÉVRIER

Ella, Elsa, Jennifer, Monia et Victor seront appelés par Monseigneur Laurent Ulrich, archevêque de Paris, en la cathédrale Notre-Dame de Paris, à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne lors de la vigile Pascale du 4 avril prochain. Le samedi 21 février aura lieu la célébration de l'appel décisif et de l'inscription au nom, nouvelle étape qui marque la progression de chacun des catéchumènes dans sa vie et dans sa foi. Elle inaugure le temps de la purification et de l'illumination.

Nous les confions à vos prières et vous engageons à les accompagner dans leur montée vers Pâques.



“ Cette unité, mise au service de tous les enfants, revêt une valeur inestimable ”

### 1 Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Clarisse Dargnies et je suis depuis trois ans directrice de l'école Sainte Marie, établissement qui forme un groupe scolaire avec le collège-lycée de Notre-Dame de Sion. Si je devais me présenter à la façon d'Amélie Poulain, je dirais que j'aime marcher en montagne ou en bord de mer, nager dans une eau salée et rafraîchissante, naviguer sur un bateau à voile lorsque le vent se lève, écouter le chant des oiseaux, passer des soirées au coin du feu...et surtout voir des enfants s'émerveiller devant les choses simples de la vie.

### 2 Comment êtes-vous arrivée à cette responsabilité ?

J'ai d'abord été enseignante à Sainte Marie pendant dix ans. Passionnée par la pédagogie et l'éducation, j'ai pris beaucoup de plaisir, durant toutes ces années, à transmettre aux enfants ce que j'avais moi-même reçu.

Un jour, la responsable de la Congrégation de Sainte Marie m'a sollicitée pour prendre la direction de l'école. Cette proposition, totalement inattendue, m'a à la fois surprise et bousculée. Je me suis sentie petite face à une telle responsabilité. En même temps, cet appel à prendre soin des enfants, des familles et des personnes qui m'étaient confiées résonnait profondément en moi. Après un temps de réflexion, j'ai accepté, dans la confiance, de me jeter à l'eau... Je ne l'ai jamais regretté !

Aujourd'hui, je mesure quotidiennement la chance que j'ai d'exercer une mission qui a du sens. Même si la vie n'est pas toujours un long fleuve tranquille, je me sens heureuse et à ma place là où je suis.

### 3 Quelles sont vos principales missions ?

Ma mission première est d'éveiller et de faire grandir la vie : permettre à chaque enfant de prendre conscience de sa richesse et de ses talents, lui donner confiance pour qu'il trouve sa place, prenne des responsabilités et contribue à l'édification d'un monde plus juste, plus fraternel et plus humain.

Il s'agit aussi de tenir la barre : donner un cap et un cadre clairs ; être à l'écoute de chacun tout en veillant au bien commun ; créer les conditions d'un climat familial, serein et sécurisant. Chercher l'unité et la paix au sein de l'école est un défi de tous les instants !

J'essaie également d'insuffler des projets porteurs de sens en m'appuyant sur l'intelligence collective. Comme le dit un proverbe africain, « Il faut tout un village pour faire grandir un enfant. » Lorsque chacun met la main à la pâte - enfants, parents, enseignants - l'œuvre est d'autant plus grande et plus belle : festival du livre, décoration du hall, carnaval, cross caritatif, fresque, semaine des arts, de la science ou du goût, classe de découverte des CM2, fête de l'école... Les projets ne manquent pas à Sainte Marie.

Enfin, je touche un peu à tout : charge pastorale, pédagogique, éducative et humaine mais aussi charge administrative, financière et matérielle... Mes journées sont bien remplies et je n'ai pas le temps de m'ennuyer !

### 4 Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans cette mission ?

Ce qui me passionne le plus dans cette mission, c'est la rencontre et la relation humaine. J'aime créer du lien. J'apprécie profondément l'équipe de Sainte Marie, les enfants et les familles que j'accompagne. C'est une vraie joie pour moi de savourer le quotidien avec ceux qui m'entourent : écouter, parler, rire, chanter, danser, prendre un repas ou un café.... J'essaie d'habiter pleinement ce que je vis. Malgré un emploi du temps dense, je reste attentive aux surprises de la vie et je reçois chaque instant comme un cadeau.

### 5 Quel est le moment ou la rencontre qui vous a le plus marquée l'année dernière ?

Les temps de chorale avec les élèves sont de véritables respirations dans ma semaine. J'aime chanter et je joue un peu de guitare. Ces moments offrent une autre manière de rencontrer les enfants : joyeuse, collective et festive. À Noël dernier, lors d'une célébration autour de la paix, j'ai vu les enfants chanter avec une telle attention et une telle ferveur que j'en ai été profondément émue.

Ces instants m'ont rappelé combien les enfants portent en eux une espérance précieuse. Ils nourrissent ma confiance en l'avenir et renforcent ma conviction que, en partageant ces expériences ensemble, nous semons les graines de futurs adultes attentifs aux autres, ouverts au monde et capables de créer du lien.

### 6 Quels sont les temps de rencontres organisés au cours de l'année avec la paroisse Notre Dame des Champs ? Si oui, lesquels ?

L'école Sainte-Marie est profondément enracinée dans la vie du quartier, et le lien avec la paroisse se fait de manière naturelle. Nous entretenons des relations étroites avec elle : le Père Camille vient dans l'école une fois par trimestre pour répondre aux questions des enfants et animer certains projets. Par ailleurs, nous organisons une collecte alimentaire destinée aux petits-déjeuners des personnes sans-abri du quartier.

Notre année est rythmée par les grands temps liturgiques, célébrés avec les élèves, et animés par le Père Camille. La préparation aux sacrements se fait en lien avec la paroisse pour les enfants qui le souhaitent : baptême, première communion, initiation à l'adoration et sacrement de réconciliation. Les propositions de la paroisse sont transmises aux familles.

L'année prochaine, un temps fort sera le jubilé des 150 ans de la paroisse, qui offrira l'occasion, à l'école et à la communauté, de se rassembler et de célébrer cet anniversaire historique.

Le partenariat avec le Père Camille et la responsable pastorale de l'école, Sophie de Chefdebien, est très précieux : cette unité, mise au service de tous les enfants, revêt une valeur inestimable et constitue la force de notre projet éducatif et pastoral.

## DATES À RETENIR

DU 23 AU  
27  
FÉVRIER



### ATELIERS DE FÉVRIER POUR LES ENFANTS DE 6 À 12 ANS

Pendant la 1ère semaine des vacances de février, à la maison paroissiale (9h-17h).

**Au programme :** Activités manuelles, temps de prière et chants, pique-nique, grand jeu, foot en extérieur, goûter. **Une visite du salon de l'agriculture est prévue.**

**Inscriptions via le QR Code ci-contre ou sur les flyers papier au fond de l'église.**

**Participation totale : 15€** (par chèque à l'ordre de la paroisse Notre-Dame des Champs). **A prévoir : pique-nique.**

**Contact :** catechisme.ndc@gmail.com

DIMANCHE  
15  
MARS

DU 20 AU  
21  
MARS



### CONCERT SPIRITUEL DE CARÈME DE CANTA ORAQUE À 15H30

### SOIRÉE DU PARDON SUIVIE D'UNE NUIT D'ADORATION À LA CRYPTE

**Vendredi 20 mars : possibilité de se confesser de 17h00 à 20h00 à l'église.**

La soirée du Pardon sera suivie d'une nuit d'Adoration du Saint Sacrement du vendredi 20 mars à 21h00 au samedi 21 mars à 8h00 du matin, dans la crypte.

**Pour participer à la nuit d'Adoration, merci de vous inscrire via le QR Code ou sur le site de la paroisse.**

SAMEDI  
21  
MARS

### CONCERT ORATORIO “UNTEL” (JUBILÉ DES 150 ANS) À 20H30

**Concert de création à l'occasion des 150 ans de l'église Notre-Dame des Champs.**

**Oratorio en 24 tableaux.**

Chœur Saint Corentin (Quimper), sous la direction de Mark Schutz. Livret : Henry Le Bal. Musique : Rémi Gousseau.